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度 国際ロータリーのテーマ 

Serve to Change Lives「奉仕しよう みんなの人生をゆたかにするために」 
国際ロータリー会長 シェカール・メータ 

参加しよう心豊かに楽しいクラブ 1598号2022/4/12 

～前回の例会～ 

クラブ協議会 
「今年度委員会活動報告」 

本日の例会 

①年次報告：木村 奈美枝 幹事 
 
②卓話：柴 孝也 会員 
 演題：「夢中で走った 2015」 

1603号2022/6/14 

○会長挨拶 
コロナ禍の影響で今期前半はほとんど活動でき
ませんでした。「親睦」にこだわり、会員がで
きるだけ参加しやすいリアルでの例会開催に向
けた工夫を模索した一年でした 。 

○クラブ奉仕委員会・SAA委員会 川口委員長  
例会は半分くらいしか開催できませんでした。
例会での食事の内容の改善は次期委員長の高橋
さんに託したいと思います。引き続きクラブへ
の30代の入会者獲得を頑張りたいです。  

○プログラム委員会 丸山委員長   
魅力ある卓話を心掛け、例会の出席率の向上を
求めて取り組んでまいりましたが、コロナ禍の
影響で例会の休会が度々あり、卓話者とのス
ムーズな連絡を取り合う事が出来ず、苦労しま
した。しかし、話題豊富な会員の方々のご協力
により、無事に会期を終えることができました。 

○親睦委員会 相田委員長   
グルメ会、観桜会などもすべて計画倒れに終
わってしまいました。そんななか、クリスマス
会だけは無事に開催できて一安心でした。最終
夜間例会もよろしくお願いします。   

○広報委員会 田邉委員長   
例会は半分くらいしか開催できませんでした。
例会での食事の内容の改善は次期委員長の高橋
さんに託したいと思います。引き続きクラブへ
の30代の入会者獲得を頑張りたいです。  

○ロータリー情報委員会 鞍掛委員長   
委員の皆様お陰で週報を遅滞なく作成すること
ができました。メンバー間の交流を図る目的で
昨年12月初めに炉辺を開催し、好評でした。来
期に入ってしまいますが、お疲れ様会を開催し
たいと思っています。   

○会報委員会 村上委員長   
委員の皆様のおかげで、遅れることなく週報を
発行することができました。週報の作成に時間
と労力がかかっているので、この点について週
報の内容とともに、今後検討してもよいかと感
じました。  

○会員増強委員会委員会 山内委員長   
会員数純増２名以上が目標でしたが、未達に終
わってしまいました。来年度以降の「人材カー
ド」の活用に期待します。  

○職業分類・会員選考委員会 河村委員長   
各委員会と連携し、30代、40代の若手会員を獲
得すべく試みましたが、形となるような成果は
残せませんでした。次年度以降、若手会員に委
員会に参加いただき、新しい職業分類に目が向
けられるよう願っています。  

○社会奉仕・環境保全委員会 伊賀委員長   
港区小中学生の環境保全に関する受賞作品の展
示ができました。ハビリスのイベント（絵本）
の印刷代を負担しました。柿崎の皆様との交流
をそろそろ復活したいです。 
○職業奉仕委員長 中西委員長   
今期は目標未達に終わってしまいました。 

○国際奉仕・世界社会奉仕委員会 内海委員長    
カンボジア、シェムリアップ州バイヨン 中・
高等学校に対するeラーニング機器の寄贈により、
より多くの生徒（約500人）が質の高い授業を効
率的に受けることができるようになりました。
次年度においては当クラブのみの支援を検討中。
地元NGO組織JSTのチア・ノル代表と小出陽子夫
妻の来日の折り、例会へ招待しました。先方の
100周年記念事業への寄贈を通して、姉妹クラブ
であるホノルルRCとの交流を図ることができま
した。  
○ロータリー財団委員会 田中委員長   
3部門で目標達成できました。 

○米山奨学委員会 由井委員長   
一人あたり12,000円の寄付を達成できました。 



会長：陣内隆         幹事：木村奈美枝 
会報委員会 委員長：村上義弘 副委員長：中井隆三 委員：冨岡洋一 由井伯秀 田中秀和 小林美和 

6月21日（火）最終夜間例会  

6月28日（火）休会 

7月  5日（火）クラブ協議会 

今後の例会予定 

第 1654回 例 会 報 告 

■ 6月7日 例会プログラム 
1. 点鐘 

2. 国歌「君が代」 

3.    ロータリーソング「奉仕の理想」 

4. お誕生日のお祝い 

5. 会長報告 

6. 委員会報告 

7. クラブ協議会 

8. 点鐘 

■ 出席報告 

 6月7日 出席者35名 ビジター0名 

                  出席率70％ 

 5月31日 出席者32名 メーキャップ7名  

                  計35名 

     会員数53名  出席対象者50名 

     修正出席率 78％ 

○ 会長報告 
・先週は体調を崩してしまいお休みさせてい
ただきました。ご心配をお掛けしました。 
・本日、今年度最後の理事・役員会を無事終
えました。議案事項はとくにありませんでし
た  
○ 委員会報告 
親睦委員会（相田委員長） 
・6月21日の最終夜間例会のご案内です。会場
は5階「ラ・ローズⅡ」、17:30受付、18:00点
鐘、18:10スタートとなります。今回は陣内さ
ん肝いりの「二重奏」を予定しており、また、
お食事も久々のビュッフェスタイルが復活し
ます（一部配膳有り）ので、楽しみにしてい
てください。 
〇 幹事報告 
・ホノルルRCよりビデオレターが届きました。 
・2023年5月27日より、オーストラリアはメル
ボルンにて国際大会が開かれます。 
・次回例会はわたくしによる年次報告です。 
・本日6月月初の例会につき、ニコニコボック
スへの募金をお願いします。   

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●  

柴田和子  病気は良くなりました。12月 

     で第一生命を退社致しました。 

     長い間ありがとうございました。 

     感謝。  

河村守康  上田会員、おめでとうございま 

     した。  

金澤 洋 「誕生祝」ありがとうございます。 

     昨日82歳となりました。 

     幸い元気です。   

                 ¥20,000 

               累計 ￥391,000 

6月のお誕生日 

金澤 洋 会員 


